



Madrid Segovia - jeudi 11 avril

publié le 12/04/2019

Descriptif :

Ce matin nous avons quitté Madrid et dit au revoir à nos familles d'accueil. Puis direction Ségovie où nous attendait Letizia, notre guide. Un impressionnant aqueduc romain bordait une des entrées de la ville, alors qu'à l'opposé, un Alcazar, forteresse édifée sur un éperon rocheux pendant la domination arabe nous replongeait dans l'histoire du royaume d'Espagne à l'époque des rois catholiques.... Suite....

Notre visite nous a permis de visiter la splendide cathédrale de Ségovie ainsi que son cloître imposant. La fin d'après midi aura été l'occasion de compléter des emplettes, de nous défouler sur la Plaza mayor avant d'aller dîner au restaurant (merci à notre pianiste !), de profiter d'un splendide coucher de soleil sur les montagnes enneigées de la Sierra de Guadarrama puis de remonter dans le bus à 20h30. Notre arrivée au collège est prévue vendredi 12 dans la matinée.

Personne n'a été malade pendant notre séjour, ouf, et bravo à Justine pour sa sortie des aseos :-))

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.